

Verstappen se llevó su octavo triunfo del año; Checo terminó en sexto en Silverstone

Max Verstappen continúa intratable y este domingo 9 de julio, en una carrera en la que perdió el liderato en las primeras cinco vueltas ante Lando Norris, consiguió su octavo triunfo en la Temporada 2023 y el sexto de manera consecutiva, con el que mantiene una amplia ventaja sobre el mexicano Sergio Pérez (segundo).
¿Cómo quedó Checo Pérez HOY?
El piloto mexicano, que arrancó en la

posición 15 en el histórico Circuito de Silverstone, logró avanzar nueve lugares y terminó en el sexto lugar, por detrás de George Russell, Oscar Piastri, Lewis Hamilton y Lando Norris, quien consiguió su primer podio del 2023. Checo tuvo una carrera discreta; colocado en la décima posición, en la vuelta 27 cambió de neumáticos buscando alcanzar a Carlos Sainz, Fernando Alonso y Alex Albon; sin

embargo un safety car en la vuelta 33 demoró el plan. Pese a ello, el piloto tapatío pudo avanzar tres posiciones más. Llegando hasta la sexta cuando faltaban seis vueltas para finalizar la carrera; George Russell, que terminó en quinto, fue imposible para el mexicano, que quedó un segundo y medio atrás del solvente piloto británico. Así quedó la clasificación de la F1 2023

Max Verstappen, además del triunfo, una vez más se llevó el punto extra por la vuelta rápida; con este resultado el piloto neerlandés llegó a 255 puntos. Checo viene detrás en la clasificación con 156, Fernando Alonso en tercero con 137 y Lewis Hamilton, tercero en el circuito, suma 121 unidades. La siguiente carrera de la temporada será el Gran Premio de Hungría el domingo 23 de julio.

SECCIÓN B

LUNES 10 DE JULIO DE 2023



Rayados gana por primera vez con Tano Ortiz, pero no dominó al Atlas: 1-0

El Tano Ortiz y la Pandilla tuvieron su primer encuentro en calidad de local; la afición no recibió al equipo a su llegada al Gigante de Acero.

Rayados ya probó la victoria en un partido oficial en su nueva era con Fernando Ortiz, luego de que este domingo venció 1-0 al Atlas, en duelo correspondiente a la Jornada 2 del Apertura 2023.

Monterrey no fue tan dominante, pues la posesión de balón fue muy pareja; incluso, Atlas llegó más veces al área rival, pero Monterrey tuvo la fortuna de ser contundente en la primera que tuvo en el encuentro. De esta forma, llegaron a cuatro puntos los albiazules por tres que tienen los rojinegros.

Atlas inició mejor, pero Rayados hizo el gol. En el primer minuto de partido, Atlas tuvo una llegada de peligro, tras un centro al área de Eduardo Aguirre, pues Julio Furch remató a gol y para fortuna de la Pandilla, fue directo a donde estaba Estaban Andrada, que tapó el balón.

Al 5' se dio otro susto para la Pandilla, cuando Aldo Rocha desde fuera del área prendió el balón cruzado, el cual pasó cerca del segundo palo. Y a pesar de que Atlas era más peligroso, fue Rayados quien

abrió el marcador en su primera llegada de peligro, luego de un centro al área que llegó de una bora a segundo poste, y ahí Stefan Medina de cabeza empujó para el 1-0.

El Monterrey mejoró con el control del juego tras el gol y estuvo cerca en el primer tiempo de hacer más daño, como al 40' que llegó un centro por izquierda de Sebastián Vegas, pero con mucha velocidad, por lo que Rogelio Funes Mori no pudo cerrar la pinza.

Todavía al 42', Jeremy Márquez tuvo un disparo desde linderos que parecía el empate, pero se fue el esférico por encima del travesaño.

Atlas buscó el empate al 67', Anderson Santamaría disparó desde fuera del área y Andrada sacó abajo pegado al poste izquierdo, por lo que se llevó la ovación de los aficionados. Rayados buscaba hacer el segundo, pero Santamaría lo impidió al 74', cuando Funes Mori iba por el balón dentro del área y el del Atlas punteó el esférico; incluso, Monterrey pedía penal, pero no había falta.

Furch tuvo una al 89', pero su remate de cabeza no fue a las redes porque Andrada lució bien colocado para quedarse con el balón; en general, el arquero de la Pandilla había hecho un buen trabajo.

Atlas en los últimos minutos apretó a la ofensiva, buscó el gol a toda costa, pero descuidada dejando espacios y Rayados salía en contrataque, pero ninguno de los dos pudo anotar en este segundo tiempo.

COPA ORO 2023

¡Juegazo! EE.UU., a Semis de Copa Oro tras eliminar a Canadá en penaltis: 2-2

El portero Matthew Turner atajó dos tiros en la ronda fatídica ante el conjunto de la hoja de maple; el país vecino del norte se medirá en la antesala a Panamá.

Estados Unidos sufrió durante 120 minutos y también tuvo que superar una tanda de penales, pero finalmente pudo eliminar a Canadá y logró su pase a Semifinales de Copa Oro en un partido donde estuvo a punto de quedar eliminado en el tiempo extra hasta que su espíritu incansable apareció para conseguir el resultado.

Estados Unidos y Canadá empataron 2-2 tras 120 minutos de partido y en penales el arquero Matt Turner apareció para detener dos penales y así guiar el triunfo. Esos dos atajadas, además de que Bryn falló su penal poniendo el balón en el travesaño, definió un partido dramático en el que Canadá casi logra el milagro.

Gran parte de la suerte de Canadá en el tiempo regular fue gracias al portero Saint Clair, que atajó al menos en tres ocasiones goles cantados de los estadounidenses.

Entre esas jugadas destaca un primer remate de Busio en el área, que lanzó un disparo raso entre un mar de piernas, pero el arquero se lanzó y atajó abajo. No fue la única atajada que salvó a los de la Hoja de Maple, ya que en tiempo extra el defensa Matt Miaza remató de cabeza en tiro de esquina y el arquero se lució de nuevo estirando el brazo y sacando el balón.

Los goles en los 90 minutos

Lo que parecía un empate sin goles cambió por completo a partir del minuto 70, ya con varios cambios en la cancha, el primero en avisar que habría gol fue Brandon Vázquez, que al 75 controló el balón y sin pensarlo de volea intentó un disparo cruzado pero desvió.

El mexicanoamericano no perdonó al 87 cuando resolvió con un remate de cabeza un centro desde tres cuartos de cancha de Jones en el 1-0.

Parecía que era todo, pero la sorpresa llegó al 91' con penal para Canadá luego de una mano de Robinson. En la jugada, el canadiense Russell Rowe quería controlar el esférico que llegó a media altura y la defensa cometió un tremendo error al meter la mano.

Así que el árbitro Marco Ortiz tuvo que revisar la jugada en el VAR y decretó el tiro. Vitoria cobró al

centro y anotó el 1-1 que mandó todo a tiempo extra.

Los goles en tiempo extra

Con el cansancio en las piernas de varios jugadores, Canadá aprovechó su momento con el gol de Jacob Shaffelburg, quien tomó el balón, lo llevó desde media cancha y al entrar al área mandó un disparo cruzado que Miaza desvió ligeramente, pero suficiente para que llegara el 1-2.

Pero, Estados Unidos no estaba vencido y prueba de ello fue un centro del portero Turner táctica fija que terminó el área con varios rebotes. Ahí, Busio consiguió un remate en el área que el portero desvió, pero para su mala suerte le pegó al defensa Kennedy y el balón entró a la portería decretando el 2-2 final.

Penales

Canadá
Vitoria Falló
Fraser Falló
Miller Gol
Russell Rowe Gol
Andreas Brym Falló

Estados Unidos
Brandon Vázquez Falló
Cowell Gol
Busio Gol
Ferreira Gol



Copa Oro 2023

Jamaica se impuso a Guatemala y será rival de la Selección de México en las Semifinales: 0-1

El juego por el boleto a la Final de la Copa Oro 2023 será el miércoles 12 de julio en Las Vegas.

Jamaica será el rival al que se enfrentará la Selección Mexicana en las Semifinales de la Copa Oro 2023, luego de que este domingo 9 de julio el cuadro caribeño se impuso por la mínima diferencia a Guatemala dirigida por Luis Fernando Tena.

El equipo chapín, que llegó a este duelo

con el papel de víctima, fue un duro rival para los Reggae Boyz, que se valieron de un gol de Amari'i Kyril Bell al minuto 51, para llevarse la victoria y el boleto a la antesala de la Final de la Copa Oro 2023, instancia a la que ha clasificado por cuarta ocasión.

Aunque los pronósticos se cumplieron, ya que Jamaica llegó como favorito, el cuadro dirigido por el Flaco Tena hizo un buen partido; incluso, la mayor parte del tiempo tuvo el control de la pelota, limitando a la poderosa ofensiva de Jamaica.

¿El gol fue un balde de agua fría para los centroamericanos, ya que dominaban

ligeramente el juego, cuando Bell apareció en el área, recibió un pase filtrado y frente al portero guatemalteco definió con un disparo a quemarropa.

Guatemala se fue con todo al frente en los minutos finales del encuentro; tuvo un cabezazo de Miguel Galindo al minuto 85, mismo que Andre Blake evitó que se metiera en la portería, luego de una gran atajada.

El tiempo no le alcanzó al Flaco Tena y a Guatemala; se van de la competencia, pero dejan un grato sabor de boca en el proceso que lidera el entrenador mexicano.





Lozano ve mucho cambio en la Selección Mexicana desde que llegó

El mexicano atribuyó el triunfo sobre Costa Rica a los cambios que hizo en el segundo tiempo.

Cuando Jaime Lozano llegó a la Selección Mexicana para suplir al argentino Diego Cocca, el equipo estaba mal anímica y futbolísticamente, pero esto se transformó en una situación completamente a favor del Tricolor y hoy están en las semifinales de la Copa Oro 2023. "La verdad, lo que vi al primer día, no es que haya sido malo, pero es extraordinario: es evidente cuando los resultados no acompañan. No es fácil encontrar a un equipo unido, luchando por un objetivo. No es por nosotros, porque nosotros los tratamos como profesionales. Estamos por ellos, estamos en todo momento. No los veía mal, pero es evidente, si tiró el tiempo atrás. Hoy no tenemos nada que ver con lo que somos, con lo del jueves".

Con Jaime Lozano los jugadores volvieron a trabajar como un equipo; con Cocca la situación se fue quebrando por los malos resultados y situaciones extra cancha que rompieron la relación y eso fue parte por la cual el argentino fue relevado de su cargo. Triunfo fue por los cambios de Jaime.

De la victoria sobre Costa Rica, Lozano dijo que mucho se debió a los cambios que hizo

en el segundo tiempo, ya que los jugadores que entraron le dieron una mayor dinamismo al equipo.

"Pasó lo mismo que con Qatar: la gente que entró entendió lo que tenía que hacer; para mí los cambios resuelven a favor o en contra y hoy el segundo gol lo hacen tres de los jugadores que entran de cambio".

El segundo gol de México fue obra de Erick Sánchez, pero en el intervinieron casi todos los jugadores que entraron de cambio en el segundo tiempo. "No es cosa de uno. Hoy les decía que Erick hizo gol y no ganó Erick FC, ganó México. Cuento con un gran y extraordinario cuerpo técnico, cuento con la confianza de arriba, después un fabulosos staff y jugadores, que hacen todo. Les pido que jueguen con pasión; todos los que estamos aquí lo hacemos por amor".

Jaime Lozano agradeció a los futbolistas que están trabajando para conseguir un puesto en el XI titular y reconoció que mientras esté él al frente de la Selección Mexicana jugarán los que se encuentren mejor.

"La selección es de momentos. Un ejemplo es que me quedó muy claro: Argentina empezó el Mundial jugando con los de más jerarquía y poco a poco acabó con los de mejor momento. Al final no es porque tengan mejor jerarquía, sino mejor momento. Ellos saben que tienen que hacer las cosas lo mejor posible, porque cualquiera de la banca es un gran jugador".

¡Mermado! Brandon Moreno se fracturó la mano en el primer round ante Alexandre Pantoja

Dana White, presidente de UFC, aseguró que el mexicano se 'rompió' desde el asalto uno de su pelea en la T-Mobile Arena de Las Vegas.

La imagen del último round con Alexandre Pantoja montado de caballito en Brandon Moreno, pero además abrazándolo, provocó el enfado sobre todo de la parcialidad mexicana.

Decisión dividida en favor del brasileño fue

la sentencia de los jueces, por lo que éste se calzó el título Mosca de UFC, pero además se convirtió en un auténtico verdugo para el mexicano.

Una especie de némesis, pues luego de tres combates entre ambos, todos resultaron favorables para el sudamericano, quien, de cualquier forma, salió igual de golpeado que el tijuaneño.

Gran reyerta la que ofrecieron en el show 290 de la marca más importante de las Artes Marciales Mixtas (MMA) del planeta, aunque con esa molestia por un resultado que algunos creen que pudo ser más bien positivo para el azteca, quien pareciera,

cayó por los derribos en contra.

Aunado a un pleito que en verdad resultó parejo; en el pos a la batalla se desveló que Brandon habría tenido que sortear el compromiso minado desde muy temprano en la contienda.

¿Qué le pasó a Brandon Moreno? Luego del encuentro, el presidente de UFC, Dana White, confirmó que Moreno se fracturó, y ello pudo debilitar sus aptitudes en busca de retener el cinturón, del cual había despojado a otro carioca, Deiveson Figueiredo.



Turco Mohamed convoca a aficionados de Pumas a no perder la ilusión en el equipo en el AP2023

El director técnico argentino admitió que no fue un buen partido del cuadro universitario ante Mazatlán.

Después del empate 0-0 entre Pumas y Mazatlán FC, el entrenador de la escuadra auriazul, Antonio Mohamed, declaró que aunque no fue el mejor partido de sus dirigidos el mensaje a la afición es que "no pierdan la ilusión".

Mantener la valla invicta

"Lo único positivo de día es que mantuvimos el cero, por primera vez en el arco, y después hay muchísimas cosas para corregir, pero igual el mensaje para la gente es que no pierdan la ilusión, porque todavía falta mucho por recorrer".

Antonio Mohamed destacó el fútbol desplegado por el delantero mexicano César Huerta; consideró que el chino fue el jugador más destacado de Pumas, no sólo por su talento y desequilibrio, también por su entrega.

"El Chino hizo un buen partido; siempre que toma la pelota da la sensación de que puede generar algo. Mientras suceda eso nosotros vamos a estar contentos; después, en la terminación, a veces entra y a veces no entra, pero que fue el jugador más desequilibrante hoy y no solamente eso, también su entrega, que fue total, así que espero que siga por ese camino, después los

goles solos van a llegar".

Pumas está en formación

El Turco Mohamed destacó que, si bien entiende las exigencias que implica un equipo como Pumas, la realidad es que es un equipo en formación y considero que poco a poco el desempeño colectivo irá mejorando conforme avance el torneo.

"Somos un equipo que está en formación. Llevo aquí trabajando seis jornadas. Robert (Ergas) y el Toro (Fernández) llegaron recientemente. Después, los demás si llevamos trabajando más tiempo, pero seguimos

en la formación de la idea y la manera. Hay un montón de aspectos para mejorar y no dar la sensación que dimos hoy. Hay que seguir trabajando; tenemos los elementos para hacerlo y es trabajo del cuerpo técnico corregir ese tipo de situaciones".

Con el empate ante Mazatlán FC, Pumas acumula cuatro unidades en el Torneo Apertura 2023, tomando en cuenta que viene de una destacada remontada ante Xolos de Tijuana en la Jornada 1, por lo que apuntará a volver a la senda de la victoria ante Pachuca la próxima semana.



Noticias por la Radio

Arianna OLVERA

José Luis NARANDO

#AntesQueNadie

EN VIVO LUNES A VIERNES 600 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM** Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

Atica

¡Estamos contratando!

¡Capacítate para una profesión de servicio!

Auxiliar de servicios

Consultor a previsión

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catorcenales
- IMSS e INFONAVIT
- Bónus
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- ¡Y MÁS!

Llámanos al: **311-103-3334**



Juventus llega a un acuerdo con UEFA y queda excluido de la Conference League

La Vecchia Signora no quería competir en este certamen y con dicho acuerdo, evita sanciones a futuro.

Juventus llegó a un acuerdo con la UEFA para no estar presente en la próxima Conference League, con lo cual evitó sanciones para la temporada 2024-25, de acuerdo a la información que dio a conocer el Corriere dello Sport. Gracias a dicho acuerdo, la Vecchia Signora del Calcio no tendrá ninguna sanción y podría llegar a competir en la Champions League de la 2024-25.

que será el principal objetivo del equipo para la temporada que está por arrancar. ¿Por qué iba a competir en la Conference League? El cuadro bianconero perdió 10 puntos en la campaña anterior de la Serie A gracias a la sanción que recibió por haber violado el Fair Play Financiero tras el caso de las plusvalías.

Con esta pérdida, la Juve cayó del tercer lugar al séptimo y con esto se quedó fuera de la próxima Champions League y terminó en la Conference League, certamen en el finalmente no competirá tras aceptar un acuerdo por culpabilidad. A cambio, el club italiano se compromete a no apelar ante el Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS).



Julián Quiñones debutó en DERROTA del América en un partido amistoso contra el Atlante

Las Águilas tuvieron un encuentro amistoso ante los Potros, luego de no poder jugar su partido de la Jornada 2 del Apertura 2023.

Las Águilas del América parecen no encontrar el rumbo en el inicio del Torneo Apertura 2023 y perdieron en el partido amistoso que jugaron contra el Atlante, en el que lo más destacado fue el debut no oficial de Julián Quiñones, quien sumó sus primeros minutos con el equipo de Coapa. El delantero colombiano (en vías de naturalización como mexicano) es el último gran fichaje de los azules y tras reportarse esta semana, y tener sus primeros entrenamientos, se declaró listo para jugar; por eso fue que el entrenador André Jardine le dio la oportunidad de enfrentar al Atlante. Las Águilas del América perdieron 1-0 en un

partido amistoso que se jugó en Coapa: el duelo se repartió en cuatro tiempos de 30 minutos, en los que ambos equipos tuvieron la oportunidad de alinear a la mayor parte de su plantel. Esto benefició a las Águilas del América, que no tuvieron la oportunidad de jugar su partido de la Jornada 2, debido a que la cancha del Estadio La Corregidora de Querétaro no estaba en óptimas condiciones y, por eso, la Liga MX decidió posponer el duelo contra los Gallos Blancos. ¿En qué equipo jugará Diego Valdés? El gran ausente del partido amistoso fue el chileno Diego Valdés, quien no fue requerido por su técnico. Esta ausencia se da justo en el contexto de que el habilidoso mediocampista podría salir del equipo rumbo al mercado extranjero. Sobre el destino de Valdés algunas versiones apuntan al CSKA de Moscú, pero por el momento no hay nada formal; otros clubes que estarían en la bisbetada del chileno son el Benfica de Portugal y el Besiktas de Turquía.

Jaime Camil se engancha con jugador del LA Galaxy: 'Payaso, baboso'

Tras la victoria del LA Galaxy sobre LAFC, el actor le tiró a Riqui Puig por hacer un festejo tan efusivo al darle la victoria a su club el pasado 4 de julio.

El actor Jaime Camil se hizo presente en las redes sociales para compartir un curioso comentario hacia Riqui Puig, futbolista del LA Galaxy y exjugador del FC Barcelona. Ambos protagonizaron un intercambio de palabras en Twitter, donde el histrión terminó pidiéndole al español que se preocupara por el rendimiento de su equipo y no por contestarle. Todo comenzó el pasado 7 de julio, día en el que le llegó a Puig un clip en el que Jaime Camil lo criticaba en Ahora o Nunca de ESPN por realizar un festejo que, según el actor, fue demasiado efusivo en el LA Galaxy vs LAFC, ya que si bien el español marcó el tanto de la victoria, el cuadro del ex del Barça le ganó a "chamacos de 15 años". "Esa efusividad (en el festejo). (...) Wey, tranquilo, le estás ganando a chamacos de 15 años. (...) Es un payaso. (...) Si Chiellini ve una actuación de un chamoquito joven, sin experiencia, baboso que hace ese tipo de desplantes cuando le está

ganando a un equipo C y festeja como si acabara de ganar la copa. Entendemos que hay una rivalidad, pero pues chillado". La respuesta de Puig El video llegó hasta Puig, quien en su perfil compartió el video y escribió: "¿Baboso? Hahahahaha", mensaje que acompañó con el emoji de un payaso. Esto generó que Jaime Camil contestara la publicación en Twitter y, además de elogiar a Puig, aprovechó para decirle que en lugar de preocuparse por contestar en redes, se centre en el funcionamiento de su equipo, que es penúltimo en la Conferencia Oeste. "Mira niño, eres un futbolista talentosísimo pero mejor t' y tu equipo deberían de preocuparse más por dejar de estar en el último lugar de la MLS, con los peores resultados y actuación que jamás ha tenido el LA Galaxy EN SU HISTORIA. Si su única aspiración durante el torneo es ganarle al LAFC y ahí está poniendo TODO su esfuerzo, definitivamente tienen que ajustar sus prioridades y sobre todo respetar mucho más a su afición". Por último, el histrión remató compartiendo una imagen en la que se puede ver la tabla de la Conferencia Oeste de la MLS, donde el Galaxy se podía ver en el lugar 13 de 14.



Afición de Cruz Azul tunde a Carlos Salcedo y él presume que jugó bien

El defensa colaboró en la jugada que derivó en la expulsión del portero Sebastián Jurado, en la derrota ante los Diablos Rojos del Toluca.

Cruz Azul perdió 2-0 con Toluca y ligó dos derrotas en el Torneo Apertura 2023, por lo que los aficionados celestes siguen demostrando su inconformidad con el equipo. Ahora le tocó la crítica a Carlos Salcedo, el refuerzo que llegó a La Máquina y actuación colaboró en la expulsión de Sebastián Jurado, así como en el segundo gol prácticamente en el último minuto del partido. ¿Qué dijo Carlos Salcedo? En las redes sociales los aficionados han criticado a Carlos Salcedo, señalando en especial que en la jugada en la que se equivocó el portero Sebastián Jurado, al salir del área y tocar el balón con las manos, el defensa debió haber despejado la esférica. Ante esto, Carlos Salcedo respondió en su cuenta de Twitter, enalteciendo lo bueno que hizo en el encuentro con los Diablos Rojos del Toluca, mostrando datos estadísticos. "Los datos no mientan, tanto se habla hoy en día en el fútbol de ganar duelos... bueno ¡ahí está! No consumamos lo que se diga por una jugada. TODOS UNIDOS QUE ES EL COMIENZO

BANDA. VAMOS LA MÁQUINA, CARAJO". Sobre esa respuesta de Carlos Salcedo, hay aficionados que indican que es extraño que un jugador presume lo que hizo en un partido, lo que abonó a la discusión sobre su desempeño en el duelo de la Jornada 2 del Torneo Apertura 2023.



¡No aprendemos! Aficionados pelean en el México vs. Costa Rica

Luego de que se registrara un hecho lamentable en el partido contra Qatar, nuevamente apareció la violencia.

México ganó su partido de los Cuartos de Final de la Copa Oro frente a la Selección de Costa Rica. Pese a que fue un partido complicado, los dirigidos por el Jimmy Lozano sacaron la victoria. Com goles de Orbelin Pineda y Erick Sánchez, el Tricolor se encuentra instalado en Semifinales de la Copa Oro 2023, esperando a Jamaica o a Guatemala como posibles rivales. No obstante, y pese a la victoria, nuevamente en las gradas el triunfo quedó opacado, ya que

apareció la violencia. Aficionados pelean en el México vs. Costa Rica En el AT&T Stadium nuevamente apareció la violencia, esto luego de que la Selección Mexicana consiguió el triunfo que la coloca en las Semifinales, ocurrió cuando el futbolista Uriel Anuna arrojó su playera a las gradas y dos aficionados comenzaron a hacerse de palabras, así como a

empujarse, al grado que acabaron en los golpes. Pese a que se desconoce si el evento pasó a mayores, habría que destacar que luego de lo ocurrido en el partido frente a Qatar en la Fase de Grupos de la Copa Oro 2023, donde en la tribuna un aficionado acuchilló a otro, se espera que la seguridad sea reforzada de cara a los siguientes encuentros.



Conoce las amenidades de nuestros autobuses

Más espacio entre asientos | Pantallas individuales | Dos baños | Aire acondicionado

Call Center ☎ 33 3111 8780 ☎ 33 1526 6794 www.tepicplus.com

Acosador de jugadoras del América fue trasladado a Nuevo León por otra agresión

A José Andrés 'N' se le investiga por "amenazas y acoso sexual perpetrados en el año 2020 a una jugadora de fútbol profesional".

bolsitas con aparente cocaína", por lo que se le inició una investigación por delitos contra la salud. Sin embargo, las autoridades capitalinas lo liberaron para que enfrentara los cargos por los que se le acusan en Nuevo León, sede de los clubes femeninos Tigres UANL y las Rayadas de Monterrey. El caso de Scarlet Camberos

arresto domiciliario por agredir a Scarlet Camberos, excapitana del América, que por esta situación abandonó México para refugiarse en Estados Unidos, en donde fichó por el Angel City. A Camberos, el acusado le hackeó sus redes sociales, después de varios meses de acoso, pero la falta de legislación en la capital mexicana provocó su liberación al no poderse aplicar un castigo más severo.

El presunto acosador de futbolistas de las Águilas del América, José Andrés 'N', fue trasladado al estado de Nuevo León por otra probable agresión a una jugadora de uno de los clubes de la entidad, informó este domingo la Fiscalía de la Ciudad de México. "La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México informa que un hombre, detenido por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en posible posesión de envoltorios con narcótico, fue entregado a autoridades de Nuevo León, quienes le cumplimentaron una orden de aprehensión girada por un juez de control de esa entidad". La Fiscalía de Nuevo León añadió en un tuit que el delito por el que se le investiga y se le capturó fue por "amenazas y acoso sexual perpetrados en el año 2020 a una jugadora de fútbol profesional", de la cual no se reveló la identidad. Martínez Hernández fue ingresado a una cárcel del estado no identificada. La detención del presunto acosador de América Femenil

El presunto delincuente fue aprehendido por primera vez el pasado viernes en Ciudad de México tras ser denunciado por acosar en las redes sociales a una jugadora de las Águilas.

Al momento del operativo policíaco, el presunto acosador tenía en posesión 45 envoltorios y 70



Leonardo lanza dardo a Mbappé: 'Es momento de que se vaya del PSG'

El exdirector deportivo del PSG habló de la situación que vive el atacante con el club de la Ligue 1.

La 'novela' de Kylian Mbappé con el Paris-Saint-Germain sigue sumando "nuevos capítulos", pues ahora fue Leonardo, exdirector deportivo del club francés, el que se refirió a la situación que vive el atacante con el equipo de la Ligue 1. En declaraciones para el diario L'Equipe, Leonardo no se guardó nada y aseguró que la salida de delantero de 24 años de edad es algo que debe producirse cuanto antes.

"Por el bien del PSG, creo que ha llegado el momento de que Mbappé se vaya". Asimismo, el exdirectivo del equipo de la capital de Francia lanzó un fuerte dardo a Mbappé, el cual no logró convertirse en factor para que el PSG conquistara el título que tanto ha anhelado: la Champions League.

"El Paris-Saint-Germain existía antes de Kylian Mbappé y existirá después de él. Lleva seis años en París y en esas seis temporadas, cinco clubs diferentes han ganado la Champions League Real Madrid en 2018 y 2022, Liverpool en 2019, Bayern de Múnich en 2020, Chelsea en 2021 y City en 2023, ninguno de los cuales contaba con Mbappé en sus filas. Eso significa que es totalmente posible ganar esta competición sin él".

"Mbappé no es un líder". Las fuertes declaraciones de Leonardo no terminaron ahí, pues también aseveró que aunque Mbappé es un gran jugador, no es el líder que necesita el PSG para conquistar todos sus objetivos. "Con su comportamiento en los últimos dos años, Mbappé demuestra que todavía no es un jugador capaz de guiar realmente a un equipo. Es un gran jugador, no un líder. Es un gran jugador, pero no un creativo. Es difícil construir un equipo a su alrededor".



Horner lanza llamada de atención a Checo Pérez, tras GP de Gran Bretaña

El mexicano Sergio Pérez quedó en la sexta posición en el Circuito de Silverstone; salió decimoquinto.

Checo Pérez concretó de nueva cuenta, una importante remontada en la Fórmula 1. El piloto mexicano largó decimoquinto en el Gran Premio de Gran Bretaña, aunque eso no impidió que consiguiera exprimir el RB19 y escalar hasta la sexta plaza, lo cual le permitió sumar 8 unidades a su casillero para aumentar su ventaja como sublíder del Mundial de Pilotos.

Pese a su buen rendimiento, Christian Horner, jefe de la escudería austriaca, le dio una llamada de atención al piloto tapatío, ya que lleva varias carreras en las cuales tiene que remontar por no llegar a Q3. Por otro lado, el operador británico no hizo menos la remontada de Checo Pérez, aunque reconoció que podría haber acabado en los primeros tres lugares si hubiera largado más adelante.

"Bien hecho Checo, esa fue una recuperación muy fuerte. Si hubieras comenzado en (una mejor) posición, habrías estado ahí (arriba). Buen ritmo, bien hecho".

¿Cuándo es el siguiente GP de la F1? La siguiente carrera de F1 se llevará a cabo el domingo 23 de julio a las 7:00 horas (tiempo del centro de México), fecha en la cual se correrá el Gran Premio de Hungría en el circuito conocido como Hungaroring.

Generando **Desarrollos** *Imparables*

www.pinsalica.com.mx

Biosfera

Puerta Paraiso

San Antonio De Mora

Pinsa

☎ 311 214 18 02

Av. del Valle 89 - 9, Cd. del Valle. Tepic.

Álica